



## Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Interpellation Nr. 33 Urs Müller-Walz betreffend unterirdischer Unterbringung von Asylsuchenden in Zivilschutzanlagen; schriftliche Beantwortung

---

**P165107**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Aktuell sind zwei Zivilschutzanlagen zur Unterbringung von Asylsuchenden in Betrieb. Weiterhin werden maximal 50% der vorhandenen Betten belegt. Die Sicherheit und die Gesundheitsversorgung der untergebrachten Personen sind gewährleistet. Grundsätzlich wird eine oberirdische Unterbringung für alle Asylsuchenden angestrebt. Die Sozialhilfe bemüht sich daher um einen raschmöglichen Transfer der vorübergehend unterirdisch untergebrachten Personen in Liegenschaften. Per Ende 2016 soll die geplante Wohncontainersiedlung am Dreispitz fertiggestellt sein, wo rund 250 Personen untergebracht werden können.

